
学校保健委員会 ・新宅博明先生講演会 
８月２４日（火）１３：１５から図書室において、学校保健委員会が開催されました。内科校医の東儀先生、耳

鼻科校医の林先生、眼科校医の河原先生、学校歯科医の山﨑先生、学校薬剤師の森先生を始めPTA会長、保健プ
ール部の方々、千田小教職員が参加し、児童の健康安全・体力・生活について話し合いました。 
また、子どもの健康に関する質問に対し各校医の先生方に専門的な立場からご指導・ご助言をいただきました。

大変有意義な会でした。その後、新宅博明先生の話を聴きました。０才から３か月の“天使の微笑”の赤ちゃん

から始まって2．6才から3．6才で自我の主張が始まり、３才以上は、善悪がわかる。健康な子は、ほしがった
り手をわずらわせたりするものだと話されました。１５才までに分離の時を迎えるそうです。子育てを終えた私

は手おくれの感ありですが、「言われのとせんのよねぇー」ではなく「よくがんばったね。」「我慢したのね」と“ほ

めて育てる”事が大切だそうです。いかがでしょうか？残念な事に今年もPTAの参加が少ないと感じました。 

             

 
 

男子 316名  女子270名 合計586名 
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猛暑・酷暑の夏休みがおわりました 
お盆を過ぎて連日３５度から３６度と言う暑い毎日が続いていますが、３０日

から学校は始まりました。真っ黒に日焼けをした子、大きな作品を大切に抱えて

くる子「虫取りに行ったよ」「川で泳いだよ」と口々に話して登校して来る子に元

気をもらいます。暑い体育館で夏休みを終える会の話をよく聞いてくれました。 
各教室では夏休みにあった出来事をスピーチしたり新しい教科書をもらったり

しました。早速、学年内水泳記録会がありました。また、１年生の廊下に張り出

された絵日記には、蝉取りをした事、花火大会の事、ラジオ体操に全出席してご

ほうびをもらった事、旅行に行った事など楽しく過ごした様子を書いていました。 
さあ！前期のまとめです。運動会やゆめスコ２０１０等大きな行事があります。まだまだ暑い日が続きますが

熱中症にならないように水分補給をしっかりして、勉強にスポーツに熱中して、「実りの秋」にしてほしいもので

す。学校は、夏休みの工事として北校舎一階廊下の床の張りかえ工事をしていただきました。木製でピカピカに

なりとてもきれいになりました。また、業務員さんが、グループで酷暑の中、運動場の遊具のペンキ塗り替えを

してくださいました。パステルカラーのすてきな仕上がりです。この他に、先生方が今年も全トイレの掃除をし

ました。尿石取り（におい取り）の薬をまいてブラシでこすってさわやかになりました。 
さらに、先生たちは、いろいろな研修を積みました。学年研修では、教材研究をしたり１２月３日（金）の公

開研究会にむけての教材開発に努めたり、運動会にむけての研修もしました。 
児童の皆さんも、地域でラジオ体操に参加したり、子ども会のキャンプや様々な行事に参加したりして日ごろ

学校生活ではできない経験をしたようです。夏休みにしかできない良いところですね。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
PTA清掃活動 ２００数名の参加ありがとうございました。８月２８日（土）に行った清掃
活動では、地域の各種団体の方々、保護者、センダーバード（父親クラブ）等たくさんの方に

来ていただき大変きれいになりました。グレイチングの土上げ、草取り、大飼育館周りの掃除、

口洗場の蛇口の調節等の仕事本当にありがとうございました。これで前期のまとめの９月を気

持ちよくスタートできます。お疲れ様でした。 

 

学校長だより９月 

平成２２年９月６日 

広島市立千田小学校 

夏のPTAプール開放 


